

PECTORAL 'SAN AMBROSIO'

Soberano contra Toses Rebeldes Gripas y Catarros.

Producto de los Laboratorios J. G. B.

Director Propietario
EMILIO CORREA URIBE
Se edita en la Tipografía
"Variedades", Talleres propios.
Teléfono 2-6-6

EL DIARIO

Director encargado **RODOLFO CASTRO TORRIJOS**

Administrador
JUAN HURTADO C.
"Rgdo. para curso libre de por-
te en el servicio postal inte-
rior. Licencia N° 98 de 4 de
junio de 1935"
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPÚBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, MARTES 2 DE JULIO DE 1935

NUMERO 1928 — AÑO VII

Es falso que el Gobernador de Caldas haya presentado renuncia de su puesto.

Nuestro Corresponsal especial se pone al habla con el mandatario. No ha pasado por su memoria la aseveración de los periódicos conservadores.

Manizales, 2. — [De nuestro corresponsal especial:]

Los periódicos conservadores «La Patria», «La Voz de Caldas» y «El Liberal», que se editan en esta ciudad y que se empeñan en asegurar la renuncia del doctor Mejía Marulanda, publican en sus ediciones de hoy sendos despachos telegráficos en los cuales — sin tener información verdadera — se da a entender los deseos que el mandatario tiene de retirarse de la gubernación. Agregan que un comunicado del doctor Mejía Marulanda al Presidente de la República, anuncia su dejación del puesto en el curso de esta semana.



Como los comentarios que se formaron al rededor de esta noticia, estuvieron todos de acuerdo en lamentar la dejación del doctor Mejía Marulanda, quise convencerme de la veracidad con que los periódicos la habían dado. Fue así como entrevisté al señor Gobernador, quien me manifestó lo siguiente:

"Puede usted desmentir tal noticia. Hasta ahora no he pensado un sólo momento en hacer lo que sugieren los periódicos. Se trata, como en la mayoría de las veces, de noticias sin responsabilidad y faltas de fundamento. Le repito que no he pensado en presentar renuncia del puesto que me confió el gobierno y que puede hacer uso de esta declaración para lo que a bien tenga".

Conocida del público la anterior declaración, se han tejido comentarios adversos a los periódicos conservadores, que se empeñan en defraudar la opinión pública con esta clase de afirmaciones.

En un combate entre la policía y los indios resultaron ocho muertos y muchísimos heridos. Se despacha un pelotón del ejército para contrarrestar la fuerza y el número de indios.

Bozotá 2.

[De nuestro servicio especial].

Comunicaciones procedentes de Popayán dan cuenta de que anoche mientras se celebraba un festival en la región de Jambaló, los indios en estado de embriaguez y en número considerable atacaron la policía. Los agentes del gobierno repelieron el ataque resultando ocho muertos de los de la tribu y varios agentes heridos.

Ha sido despachado un pelotón del ejército para esa región, como quiera que la situación que allí se vive es delicadísima. Se asegura que en estos momentos se combate con fiereza, demostrándose que hasta el presente hay 13 heridos de la fuerza armada. También han sido despachados varios médicos para atender, en curaciones urgentes, a los muchos que las necesitan.

— Con positivo regocijo se ha recibido en esta ciudad la noticia de que los heridos de la catástrofe en Medellín han mejorado notablemente y que dentro de pocos días estarán fuera de la Clínica. Como se sabe, los sobrevivientes de la catástrofe son los señores Flynn, Aguilar y Pajá, a quienes se les ha prodigado toda clase de cuidados para lograr salvar sus vidas.

— Se comenta con insistencia



Dr. Luis Cano

que los doctores Enrique Santos, José Miguel Arango, Benjamín Burbano, Marique Santacoloma, Uribe White, Luis Buenshora, Rafael Espinosa y Miguel López Pumarejo, representantes electos por varios departamentos presentarán excusas de asistir a las sesiones de la Cámara. La noticia no ha sido confirmada en su totalidad, pues los arriba nombrados no han dicho la última palabra.

— Los diarios empiezan a publicar la nómina del congreso teniendo en cuenta las excusas que se han presentado. Según la lista concurrirán por Antioquia los se-

nadores suplentes Cano, Irredondo, Gaviria, Echeverri Duque, Luis de Greiff suplente del doctor Carlos Arango Vélez, quien entrará por Cundinamarca; Gerardo Molina, suplente de Abe Botero.

Por excusa del doctor Alberto Pumarejo, asistirá en su reemplazo Vizcaino; Pineda entrará por Bolívar, por virtud de excusa presentada por Francisco Vargas; el doctor Alfonso Araújo irá por Bolívar, Carlos Lozano y Lozano por Cundinamarca; don Jorge Zawadzky se abstendrá de entrar y en su reemplazo irá el suplente Uribe Restrepo.

— Cerca de la población de Choachi, la campesina de nombre Sofía Pardo fué mordida por una serpiente. Un pariente suyo le amputó el brazo derecho de un machetazo, con el fin de contener el avance del veneno, pero era demasiado tarde, pues éste ya había recorrido el cuerpo de la infortunada campesina.

— Comunicaciones llegadas de Cartagena dicen que al medio día de ayer murió en esa ciudad el técnico Jefe de la base naval señor Madden, a causa de una fiebre tifoidea. Su muerte ha sido sentidísima.

— El gobierno ha enviado un memorándum al Inspector de Trabajo, en el sentido de reclamar higiene para los trabajadores de las minas.

— Ha sido objeto de diversos comentarios la noticia



Adán Uribe Restrepo

de que el doctor Víctor Andrés Belsúnde vendrá a Colombia durante las reuniones del senado en que se discute el Protocolo de Río de Janeiro. El pacto parece no tendrá opositores en el cuerpo legislativo pero, si los tuviere, serán en ínfima cantidad.

A este respecto, se sabe que el doctor Olaya Herrera está redactando un informe que acompañará a su tratado y que se presentará al congreso para defender sus puntos de vista.

VUELVE

a la ciudad, después de viajar por Manizales, el señor Hernando Jaramillo, a quien saludamos atentamente.

ALMACEN ESTRELLA

DE NESTOR ILLIAN

se trasladó a la Plaza de Bolívar, cerca a la Tesorería de Rentas. Allí estamos a sus órdenes.

Marco Botero de la Calle

ABOGADO:

Edificio del Banco de la República

Número 222.



Carlos Arango Vélez

Suntuosos Carnavales en Quimbaya.

En la ciudad de Quimbaya se celebrarán unos regios carnavales, con motivo de la inauguración de varias obras públicas, en los días 8, 9, 10, 11 y 12 de julio próximo.

LA JUNTA invita a todos los habitantes del país y del departamento de manera muy especial, y en general a todas las personas que, además de los espectáculos propios de esta clase de festajos, quieran concurrir a la gran fiesta cívica que dará un gran realce a esta nueva y floreciente ciudad.

Quimbaya, junio 7 de 1925.

LA JUNTA.



Inodoros, Lavamanos, Bidés, Urinarios y lindas combinaciones para cu

“STANDARD” Distribuidores.

ALFONSO MEJIA M. & C

Un martir de la aviación

Ernesto Samper Mendoza

Hace quince días, cuando se anunció la llegada de los nuevos trimotores de la SA CO, repetimos una frase que habíamos escrito hace dos años: "Ernesto Samper Mendoza es el joven más interesante que tiene la república". Lo habíamos visto en Nueva York adolescente, entregado al estudio, enloquecido de entusiasmo con la electricidad, con la mecánica, con las empresas de estílo sajón, de mucho fuego, de mucho arranque, de mucha fé en el alma y en la vida. Lo dejamos de ver algunos años. Cuando volvimos a saber de él, venía, con la urgencia de un joven dios, en las alas del viento.

Había sentido ese llamamiento de los predestinados a rasgar el azul y había entrado a una escuela de aviación con la serenidad de quien penetra a un santuario y con la alegría de quien en él mismo lleva el rumor

de la fiesta. No era el simple capricho. No era siquiera el deporte. Era la entrega total del espíritu a una vida de heroísmo, de sacrificio y de técnica. Fruiciones a ninguna comparable había en los conocimientos adquiridos, en las perspectivas que habrían, en el dominio del aire. Se ascendía de la tierra como algo espiritual. La criatura sentía que era ella a quien le despuntaban las alas. Y en los vastos espacios, lejos del prosaico y de lo cotidiano, en el paisaje polar d'las alturas, saltaba el corazón de júbilo, en esa transformación prodigiosa del sér humano en arcángel.

Ernesto Samper tenía un retazo de ese cielo, tantas veces recorrido, en los ojos. En la ciudad seguía con la alucinación de los viejrs en que había entrevisto los fulgores de Dios y había querido acercarse a los astros. Se

le había formado como una nueva conciencia. Todo en él era diáfandad, blancura, como hecho de nubes haridas por el sol. Seguía soñando con los espacios abiertos, donde no tuvo la tortura del silencio pascaliano, porque ota el ruido de las hélices y el Je su propia canción. Era la emoción de triunfo la que lo llenaba de sonoridad. No necesitaba lanzar ninguna nota para oírse. Estaba lleno de canto.

Y estaba lleno de patria. Su empeño fundamental, relacionado con su ciencia y con su inspiración, era dotar a Colombia de una empresa de navegación aérea en que los pilotos fueran sus hermanos. Hermanos en Dios y en la república, seres nacidos en nuestros valles y en nuestros breñas, patriotas que sintieran como él la ternura de la tierra y el orgullo de lo autóctono. Se había acercado a los capitanes del espacio, a los escudriñadores del infinito, y había descubierto que bajo la envoltura sideral continuaban siendo hombres. Se podía ser como ellos. Ello lo fos. Y quiso que sus compatriotas lo fueran. Fundó una escuela que empezó a dar pilotos strevidos. Y fundó una empresa que era como una joya.

Luchando, venciendo, sufriendo reveases, volviendo a vencer, su vida se transformó en combate. Alado San Miguel, hundía su espada en el dragón de las múltiples cabezas, que eran el miedo, la indolencia, la envidia, la igno, rancia, tronchadas un día y al siguiente renacientes, con sus mismas lenguas venenosas e ignese, mientras el cuerpo acorazado se retorecía en las convulsiones de lo que no quiere morir y se siente tocado por la muerte. El vencedor no sentía cólera. Lo hacía todo con una maestría, una superioridad, una desenvoltura, que no dejaban en su frente una arruga ni le hacían perder la sonrisa.

Ernesto Samper era un niño. Era la sencillez misma, la ingenuidad, el buen ánimo. Cuando otros, con supuestas proezas, tienen para hincharse como el sapo que quería ser buey, él, con un haber tan cuantioso de resizaciones heroicas, pasaba por las calles o entraba en los salones con su fresca risa juvenil, su afabilidad cautivador, su indiferencia al rumor de admiración que despertaba necesariamente. De nada se vanagloriaba. Lo que hacía, le parecía al alcance de cualquiera. Conversear con él era sentirse piloto. Parecía tan fácil, después de oírlo, ascender como un cohete y quedarse por allá, dormido, con la cabeza reclinada sobre los almohadones de las nubes.

Representaba para Colombia uno de sus valores auténticos. Su juventud en flor no era esperanza. Ya había cumplido las promesas que hiciera concebir. Era reali-

dad radiante, coronación, victoria, cumbre, hacia la cual podía mirarse como hacia el penacho que se señalaba una culminación de la fuerza. ¿Qué importaba el desafío de las tempestades si allí quedaba, después de ser batida por las cascadas desprendidas de las nubes y por los escuadrones del viento? Ernesto Samper Mendoza era un modelo para la juventud. Su hermosa vida puede recordarse como se dice una oración. Invocación, elación, desprendimiento, fulgor! Y la muerte al empezar la ascensión, como el ave a quien sorprende el plomo del cazador invisible.

Nos agrieta el dolor de esa partida. No queremos conformarnos con la pérdida que ha hecho el país, aunque Ernesto Samper haya muerto en belleza. No tenemos hoy quien lo reemplace. Las cualidades que hicieron de él un ejemplo excepcional, de salud moral y de prestancia física, se hallan repartidas. Nos queda como pocas veces una sensación de catástrofe. Vaya para su mejoría el tributo de lágrimas de que habló el poeta, y para su madre, la Dolorosa del corazón deshecho, la manifestación, todo do congoja, de nuestra simpatía extrañable!

L. E. Nieto Caballero



Una estrella de la Metro Goldwyn Mayer, luciendo una hermosa Pijama de última moda.



ESE SABOR ESPECIAL

Ese sabor especial, inconfundible que no se encuentra en otros chocolates y que incita a tomar hasta el último sorbo, es lo que ha hecho del chocolate "VILLEGAS" el preferido en todos los hogares.

Ese sabor especial es el resultado de la mezcla científica de los más sazonados cacao del Cauca, mezcla que constituye nuestro valioso secreto.

Si quiere algo bueno, tome

Chocolate
Villegas
"Bueno hasta la última goma"



Cia. Nacional
de Chocolates

Telefónico de Manizales

El servicio del público que en el próximo mes entrará al servicio una excelente línea telefónica, Anserma y Risaralda, incluso la en Anserma, servida con instrumentos de alta eficacia. Se establecerán rápidas conexiones telefónicas Manizales, Anserma y Riosucio.

EMPRESA TELEFONICA MUNICIPAL
— MANIZALES —

BAR LETICIA

El preferido del público. Esmerado servicio de cantina. Simpáticas muchachas atienden a la clientela. Visítelo esta noche.

Teléfono 293.

TARIFA

El exceso en rectificaciónes se cobra a razón de cincuenta centavos la pulgada lineal en columna.

Y se llama exceso a todo cuanto se extienda más allá del doble del escrito que provoca la rectificación.

Toda rectificación debe venir acompañada de DIEZ PESOS moneda colombiana para cubrir el valor de posibles excesos.

La Dirección informará al señor Juez Municipal del recibo de rectificaciones que vengán sin el citado requisito para los efectos de mora en el cumplimiento de disposiciones sobre prensa.

ZAPATERIA

«LA FORTALEZA»

de José L. Tirado R. (Chano) Carrera 94. continuación del Expreso Colombiano. Le arregla su calzado en media hora. La única que reform, ma en perfección. Solitela!

Proyecto de Ordenanza N°

Por la cual se regula el funcionamiento del Ferrocarril de Caldas y los cables aéreos departamentales.

La Asamb'ea Departamental de Caldas,

ORDENA:

Art. Del primero de Junio próximo en adelante, el Ferrocarril de Caldas y los cables aéreos departamentales quedarán como dependencias del Gobierno del Departamento y bajo la inmediata dirección del gerente del Ferrocarril.

Art. A partir de la fecha indicada en el artículo anterior, el personal para el servicio de las empresas del ferrocarril y los cables, será determinado por la Gobernación, de conformidad con lo que las necesidades indiquen.

Art. Las Empresas a que esta Ordenanza se refiere continuarán bajo la denominación de ferrocarriles y cables aéreos de Caldas.

Art. El Consejo de Gobierno, en el que tendrá voz y voto el Gerente del Ferrocarril y cables aéreos de Caldas, para cuestiones relacionadas con tales empresas, será la Junta consultiva para resolver los asuntos de administración, cuya solución que a e Gerente someter a su estudio, sin quitar e la autonomía que le concede la presente ordenanza.

Art. El nombramiento de empleados al servicio de

Pasa a la 5ª

Le ayudamos a vender y comprar cuanto necesite.

Monedas, Acciones, Bonos, Raíces, Efectos &. Ahórrese molestias y dificultades comisionándonos para gestionar sus negocios.

Mediadores Mercantiles e Industriales.

Pereira.*

Teléfono 253

Edmond Zaccour

Cali, Bogotá, Pereira.

Sucursal de Pereira

Se permite ofrecer a usted el más completo surtido en mercancías extranjeras a precios fuera de competencia. Ventas únicamente por mayor.

Cuartos de baño MODERNOS

No es la sala de recibo donde hoy se derrocha la elegancia y confort; es el cuarto de baño. El suyo es antiguo? Si lo es, piense en lo que podría ser. La mayor parte de sus amigos ya tienen y usted no, su casa sería más atractiva y quedaría perfecta. Tenemos todo lo necesario para hacerle un cuarto perfecto: Pisos, paredes, juegos de baño, como no se han visto antes. Comprando nuestra mercancía le dirigiremos su construcción sin costo alguno.

SIMON VELASCO.

EDITORIALES

DIA A DIA

Más sobre la policía

En todos los ámbitos del país se levanta una especie de amargo reproche contra los llamados a velar por la seguridad y guardia—no ya de simples intereses personales—sino de los muy valiosos y muy caros de la sociedad.

Pereira, atraviesa una crisis muy aguda en su institución policial. A tiempo que el legislador aumenta en cincuenta unidades el cuerpo de guardias, los comerciantes de todas las latitudes de la ciudad se reúnen para cotizar de sus bolsillos el valor de serenos que asuman el papel de policías y cuiden de sus intereses amenazados permanentemente. Sobra decir que este procedimiento no honra ni al gobierno, ni a las autoridades de Pereira ni a la misma ciudad que se ve compelida por fuerza de sus circunstancias a emplear un método que desdice de su categoría y de sus tradiciones de cordura.

Somos y hemos sido amigos de que el gobierno tenga a su arbitrio la unidad de la policía en todo el territorio del departamento, pero nos parece muy peligroso y se lo decimos al oído del H. Concejo, que se obligue a esta Entidad a desembolsar de su presupuesto anual cerca de cincuenta mil pesos, que

salen del bolsillo de los contribuyentes, para que la policía siga siendo en lugar de una garantía, una amenaza para los intereses sociales. Y para que los señores comerciantes agreguen una nueva contribución de sangre a las muchas que sufragán, manteniendo por su cuenta un cuerpo de serenos que les preste el servicio que el estado no es capaz de prestarles con sus agentes de policía.

Repetimos que esto es vergonzoso y que debe tener un remedio. Si es el señor jefe el que no sirve que se haga a un lado; que reconozca su incapacidad y que deje obrar al gobierno, lejos de todo sentimiento familiar y de todo sentimiento de beneficencia. Que la ciudad no siga entregada a los timos y al asalto de los maleantes. Que el comercio recobre su confianza en la policía y que el gobierno por propio decoro no cargue con esta responsabilidad tan enojosa y al mismo tiempo de tanto peligro para las actuaciones que pueden desprenderse de la desarmada con los consejos municipales, que no permitirán ser partes con el departamento en un negocio en que pagan la mitad del costo sin beneficio de ninguna clase.

A. C.

Maria Correa v. de Gaviria.

Agradece sinceramente todas las manifestaciones de pesar de que fue objeto por la ciudadanía de Pereira y demás eminentes del país, en su reciente duelo, por la muerte de su esposo EPIFANIO GAVIRIA A.

Cuenta Buitrago.....

Anécdotas de Dn. Luis Edo....

Las brujas—esas zambas que todo nos lo comunican—trajéronnos anoche esta noticia, que, para nosotros, es un verdadero descubrimiento: don Luis Edo., capitán policiaco, es también (o puede ser) profesor de música. Mozart, Donizetti, Beethoven, Verdi, Werther y Schubert, fueron una bobada al compararlos con maese Mejía.

Que nó? Pues verán que sí, incrédulos lectores: Ayer o antier—somos referentes como se puede ver—se suscitó en el cuartel una discusión entre el maestro Payán y el capi Mejía Echeverri. Ante la mayor parte del personal dizque eso se sucedió y aseguran los informantes que la tesis se desarrollaba, en tremsbos, por cuestiones del arte... musical, claro está. Y aquello terminó con la respuesta de maese Luis Edo., la que—de paso sea dicho—dejó aterrado al maestro Payán y nos consigna a nosotros un buen rato.

La respuesta fue ésta: —Yo también soy capaz de dirigir una banda de músicos..... Ahora, carísimos lectores, incrédulos de profesión, nos dirán si es verdad o nó que hubo un nuevo descubrimiento. Como el de Cristóbal Colón, O como el de Balboa. O, por lo menos, descubrimiento.....

ooo

Buitrago, amigo nuestro muy estimado y quien se sabe todas las anécdotas habidas y por haber, nos refirió lo siguiente, advirtiéndonos que a él se lo habían contado. Como siempre: «me la contaron».

Héla aquí: Un músico, de la murga zurdeña, cansado de esa vida y queriendo sueldo fijo, se presentó a donde un Botero que hace las veces de secretario del capi Mejía E., y le pidió trabajo en la banda. Como se necesitaba, hubo de manifestarse e que, para su posesión, tenía que conseguir un poco de certificados.

El músico los consiguió, no sin trabajo. Y al regresar al cuartel, para empezar a devengar, se encontró con que Botero ya no estaba presente y en la oficina

había un señor «pálido él, bastante cari arrugado y con un genio de todos los demonios».

—Qué necesita?—dijo Luis Edo.

—Fosesionarme inmediatamente. Hágame el favor de decirme en dónde se encuentra el jefe.

—Yo soy.

—Usted?

—Sí; yo. Ya le he dicho que yo.

—No, señor: el jefe es Botero y vengo a que él me poseione.

—Ahora no hay trabajo para nadie. Además aquí mando yo y no el tal Botero que usted dice.

—Repito que usted no es el jefe y que necesito a Botero para que me poseione.

—Que no soy yo el jefe de esto? pues aunque no hay trabajo, camine lo poseione para que vea que mando aquí.

Y Buitrago remató: Luis Edo., es un genio....

cño

Y es hasta escritor el capi. Ayer quiso decir mucho, pero no dijo nada que lo salve. El cronista que a punta de la policía los malos procedimientos, tiene mucha razón en sus argumentos contra la institución. Así lo ha dicho su propio capitán.

Leámosle: «No está por demás anunciar a usted que todos los elementos que forman la institución policiaca, ACATARAN CON BENEPLACITO las insinuaciones, observaciones, FALTAS Y DEMAS DEFECTOS.....»

Es decir: solidaridad con el cronista ese.

Se le fueron o se las hicieron meter..... Eso no se discute.

Lo dijo Luis Edo.—el capi—y, cuando él lo asegura es porque lo sabe a ciencia cierta. Convicto y confeso.

K. K. RUSO

PAPEL

para tender debajo de hules y tapices y para envolver mercancía tenemos para vender por arrobas. Llame al teléfono 2-6-6.

Consejo Municipal

de que el liberalismo pereira no empiece a estudiar la manera como vaya a constituirse el próximo Concejo, oyan los programas que tengan quienes aspiren al honor regional de legislar para nosotros.

Para nadie es desconocido que el conservatismo piensa ir a las urnas en los comicios concejileres, y debemos desde ahora entrar en conversaciones para ir limando asperezas formando el frente único con que debemos presentarnos a las urnas.

Pereira necesita un Concejo de lujo por la calidad de sus componentes, y somos partidarios de que se lleven a él no solo a los representantes de todas las corrientes dentro del liberalismo, sino que se aproveche su fuerza: que vaya la juventud a hacer sus primeras armas legislativas en el Concejo, escuela de diputados y de congresistas. Que vaya

Hora es ya, pensamos no ser o s,

la muchachada a conocer los problemas propios y que aprenda a dominarlos para que luego no halle dificultades en el conocimiento y la solución de los asuntos departamentales y nacionales.

El momento que vive el municipio de Pereira, no es de los más propicios: serias necesidades tenemos que reclamamos atención inmediata. Es preciso que al Concejo vaya quienes miren el momento y el mañana con criterio liberal de constructores, que no con la pasividad retardataria de los necios.

Invitamos a la Junta Liberal a que provoque una reunión de los dirigentes en los diversos gremios a fin de que empecemos en tiempo oportuno a buscar el acuerdo y a orientar la campaña.

Tenemos Assemblies y congresistas liberales y el Concejo no puede perder su fisiónomía de entidad con la misma mayoría. O a menos que pensemos permitir que empiece a delezarse la república liberal que apenas si empezamos a afianzar.

La Radio de Pereira

La ciudad progreso bien puede enorgullecerse de su radiodifusora una de las mejores en el occidente colombiano.

El desvelo de los hermanos César y Mario Arango, traducido en un esfuerzo constante, muestra una vez más el magnífico adelanto de nuestras obras. Los nutridos y variados programas de la Estación tanto de la mañana como de la noche, diariamente, expanden en la atmósfera gris por el humo de las diversas industrias, a todos los puntos cardinales, la música selecta del Profesor Rivera y su conjunto, la grabación nítida, la noticia de la hora, el comentario del día, el anuncio eficaz de nuestros productos; artística miscelánea que se lida por su potente micrófono no modelo de claridad, lleva a miles de radio escuchas el eco de nuestro movimiento comercial, la voz de la tierra que no duerme sobre laureles.

Nos llena de entusiasmo ver como la H.J.4 A.B.C. ha impuesto en la opinión pública dentro y fuera del departamento, el deleite de su música, la eficacia de su anuncio y el interesante ciclo de sus noticias. Debemos estar orgullosos de «La Voz de Pereira»; ella es una atalaya firme de nuestro adelanto, faro de iniciativas y centinela del progreso. En la hora presente es un elemento de tan positivo valor, tan necesario e indispensable a la fea y preocupación diaria, como puede serlo «El Diario».

el dinamismo de los pereiranos o el movimiento de la ciudad.

Bien por los Hermanos Arango: recorremos y aplaudimos su esfuerzo y ameritamos una vez más su ardua y patriótica labor.

El marcado progreso de nuestra Radio, potentizado en sus magníficas e interesantes adiciones, marca la etapa de un esfuerzo máximo por el bien de la ciudad. Las múltiples felicitaciones que a diario se reciben y las voces de aliento que llegan evidencian que «La Voz de Pereira» ocupa el lugar que justamente le corresponde en los estudios del País.

R. E. O.

TELEGRAMAS DEMORADOS

[Julio 2]

- Acosta Luis
- Escobar José D.
- González Enrique
- Gitanos
- Hena Gabriela
- Hernández Octavio
- Illera S. Jorge
- Isaza Aura
- Jotaerre
- Locampol
- Montoya Manuel
- Ocampo Villa Ana
- Orozco Ana
- Ralvarez
- Ruiz Julia
- Ramírez Carmen
- Vásquez Antonio
- Valencia José

Los festivales de la S. son siempre los concurra a ellos S.

Se venden dos fincas mancomunadas

En Dosquebradas, municipio de Santa Rosa, con cuatro casas de habitación, aguas abundantes nacidas en las mismas, ocho mil árboles de café, pastos para ciento treinta animales, rastrojos y monte. Entenderse en Percira con su propietario.

JOAQUIN LOPEZ R. Fundición "EL PROGRESO"